

Städtische Gesamtschule Delbrück – Driftweg 6 - 33129 Delbrück

**E-Mail:** Gesamtschule.Delbrueck@stadt-delbrueck.de  
**Internet:** www.ge-delbrueck.de  
☎ 05250 – 996400, -390, -430  
☎ 05251 1322736-400

Delbrück, 02.07.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

nachdem wir seit Beginn der Corona-Pandemie die Kommunikation in Form ungezählter E-Mails betrieben haben, möchten wir uns an euch und Sie zum Schuljahresabschluss noch einmal wenden - aber diesmal in der guten, alten Briefform.

#### ***Frau Diekmann-Brusche geht - ganz leise***

Am 30. Juni wurde Frau Diekmann-Brusche in den Ruhestand versetzt. Sie hat unsere Schule mitgegründet, geprägt und ihre Entwicklung mit viel Kraft und Herzblut vorangetrieben und damit die Delbrücker Schullandschaft bereichert. Frau Diekmann-Brusche hat die Entscheidung für den Ruhestand aus Rücksicht auf ihre Gesundheit getroffen und daher ganz bewusst einen leisen Abschied gewählt.

#### ***Ein Blick zurück - fast eineinhalb Jahre Corona***

Am Freitag, den 13. März 2020 (!) wurden wir vom Schulministerium darüber informiert, dass ab dem darauffolgenden Montag wegen der Verbreitung des Corona-Virus "der Unterricht in den Schulen ruht". Das, was in den 16 Monaten danach folgte - Wechselunterricht, Distanzunterricht, Videounterricht, Testpflicht, Maskenpflicht, Abstandspflicht, Lüftungspflicht, ausgefallene Klassenfahrten und ein nahezu zum Erliegen kommendes Schulleben - hat sicherlich niemand in dieser Dimension auf uns zukommen sehen und in der Rückschau ist es gewaltig, was Eltern, Schüler/innen und Lehrkräfte seitdem gemeistert haben.

#### ***Ein Blick nach vorn - der Start nach den Sommerferien***

Das Schulministerium gibt für den Start ins neue Schuljahr die Devise "Ankommen nach den Ferien" aus. Dieser Idee entsprechend gestalten wir die ersten drei Tage des neuen Schuljahres (18. bis 20. August) nicht im normalen Unterrichtsbetrieb. Jeder Jahrgang gestaltet diese ersten drei Tage nach einem Programm, das die Klassenleitungen eines Jahrgangs erarbeiten. Ab dem 23. August starten wir dann in den Unterrichtsbetrieb.

Die neuen Klassenleitungsteams des kommenden **fünften Jahrgangs** freuen sich auf die Einschulungsfeier am 19. August um 10 Uhr in der Stadthalle.

Der neue **Jahrgang 9** absolviert sein Praktikum vom 17. Januar bis 4. Februar 2022. Außerdem wird die im **Jahrgang 8** ausgefallene Lernstandserhebung im September nachgeholt.

Die **kommenden Jahrgänge EF und Q1** starten bereits in der letzten Ferienwoche mit freiwilligen Kursen in Mathematik zur Vorbereitung auf das neue Schuljahr. Am 18. August starten dann erstmals zwei Oberstufenjahrgänge mit insgesamt knapp 150 Schülerinnen und Schülern in einem modernisierten und neu möblierten ehemaligen Rathausgebäude.

Die **Klassenpflegschaftssitzungen** finden an folgenden Terminen statt:

Jahrgang 5: 24. August 2021, 18.30 Uhr  
Jahrgang 6: 23. August 2021, 18.30 Uhr  
Jahrgang 7: 26. August 2021, 18.30 Uhr  
Jahrgang 8: 23. August 2021, 18.30 Uhr  
Jahrgang 9: 25. August 2021, 18.30 Uhr  
Jahrgang 10: 26. August 2021, 18.30 Uhr  
Jahrgang EF: 24. August 2021, 18.30 Uhr  
Jahrgang Q1: 24. August 2021, 19.15 Uhr

Die Einladungen mit Tagesordnungspunkten werden am Schuljahresbeginn verteilt.

### ***Ein Blick zurück - und einer nach vorn***

In den vergangenen Monaten haben wir allen Mitgliedern der Schulgemeinschaft -Schülerinnen und Schülern wie Eltern und Lehrkräften - viel zugemutet:

Unzählige neue Stundenpläne, Lehrerwechsel, Informationsmails, Hygienebestimmungen, Coronaverordnungen. Wir haben unsere Konzentration immer darauf gerichtet, keine Gruppe zu vergessen und gleichzeitig vor allem die Abschlussklassen angemessen auf ihre Prüfungen vorzubereiten. Das war vor dem Hintergrund knapper Ressourcen und vereinzelt sehr herausfordernden politischen Entscheidungen nicht immer einfach.

Zum Ende dieses Schuljahres und zum Start der heute beginnenden Sommerferien merken wir zunehmend, wie sehr uns dieser dauerhafte "Corona-Modus" belastet hat und wie viel Kraft und Nerven er kostet.

Wir bedanken uns daher bei Ihnen und euch allen für endlose Geduld, viel Flexibilität und auch mehrere Portionen Nachsicht, wenn etwas nicht so funktionierte, wie die Schule es sich eigentlich gewünscht und geplant hatte.

Und nach den Ferien geht es weiter: In den ersten Wochen tragen wir weiterhin Masken im Unterricht und testen uns. Immerhin: Der Präsenzunterricht wird voll erteilt. Damit es so bleibt, müssen wir die Ansteckungsrisiken kleinhalten.

Das Schulleitungsteam wünscht Ihnen und euch Sommerferien zum Durchatmen (auch mal ohne Maske), zum Erholen und zum Finden von etwas Ruhe.

Freundliche Grüße

***Das Schulleitungsteam der Gesamtschule Delbrück***